échanges et aux investissements avec l'Indonésie. Parmi les pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, l'Indonésie est le premier partenaire commercial du Canada. Les exportations du Canada vers l'Indonésie ont atteint les 443 millions de dollars en 1993, et ses importations en provenance de ce pays, 440 millions. Les investissements canadiens directs en Indonésie atteignent un chiffre total d'environ 3,5 milliards de dollars.

«Nous voulons développer encore les excellentes relations économiques que nous entretenons déjà avec l'Indonésie», d'ajouter M. MacLaren.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874